



加久藤小学校だより

発行日

令和4年6月17日(金)

文責：校長 赤崎 好次

運動会無事終了

今年度の運動会は、5月29日(日)に実施しました。大変天気を心配しましたが、当日は曇り日和の絶好の天気となりました。

今年度も新型コロナウイルスの影響で、規模を縮小し、参観者も「市内在住のご家族のみ」とさせていただきます。また当日は、全ての参観者に検温と消毒にもご協力いただきました。

子ども達は、これまで練習してきたことを、精一杯発揮し、心に残る運動会になったようです。

運動会は、学校行事の中でも特に大きな行事の一つです。保護者や地域の皆様のご理解・ご協力なしでは到底実施することはできません。保護者の皆様や関係者の皆様に心から感謝申し上げます。



広がれ!あいさつの輪!

小中合同によるあいさつ運動が始まり、中学生が小学校に来て、5・6年生と一緒に朝のあいさつ運動を行いました。この小中合同あいさつ運動は、毎月計画されており、今後さらにあいさつの輪が広がることと期待しています。



農家のおじちゃんと語る会



今年度も JA 青年部の方々のご協力のもと、「農家のおじちゃんと語る会」を去る6月1日に実施しました。

5年生が市内の精米工場や白鳥育苗舎、イチゴ団地、野菜集荷場を見学し、えびのの農業の様子や働く人々の工夫・苦勞を学びました。地域の産業や農業のすばらしさを知る大変よい機会となりました。

教育実習、がんばっています!

6月6日(月)～17日(金)の2週間、本校出身の山田聖来さんが、教育実習のために来校されています。5年生の教室に入り、授業を参観したり、子ども達と遊んだりしています。いつも笑顔で、明るく対応している姿が印象的です。実習授業にも挑戦しましたが、落ち着いた態度で子ども達の様子をよく見ながら授業を進めました。



自分の夢実現のために、これからもがんばってほしいです。がんばれ山田先生!

7月



今後の予定

8月



- 4日(月) 全校朝会
- 6日(水) プール清掃(6年)
- 13日(水) プール清掃(5年)
- 22日(金) 1学期前半終了 全校朝会
- 23日(土) 夏休み(～8/28)
- 25日(月) 個人面談(希望者)
- 28日(木) 個人面談(希望者)
- 29日(金) 個人面談(希望者)



- 1日(月) 登校日
- 10日(水) 学校閉庁
- 16日(火)
- 29日(月) 1学期後半開始 全校朝会

子ども達の健やかな成長を願って



現在、「虐待」は、社会全体で解決すべき大きな問題となっています。厚生労働省によりますと、虐待については次のように定義されています。

| | |
|-------|---|
| 身体的虐待 | 殴る、蹴る、たたく、投げ落とす、激しく揺さぶる、おぼれさせるやけどを負わせる、家の外にしめだす など |
| 性的虐待 | 子供への性的行為、性的行為を見せるポルノグラフィの被写体にする など |
| ネグレクト | 食事を与えない、ひどく不潔なままにする、自動車の中に放置する重い病気になっても病院に連れて行かない、他の人が子供に暴力を振るうことなどを放置する など |
| 心理的虐待 | 言葉により脅かす、無視する、きょうだい間で差別的な扱いをする子供の目の前で家族に対して暴力を振るう(DV) など |

上のような行為は「虐待」となります。保護者による「虐待」は、「家庭内におけるしつけ」とは明確に異なり、正当化されるものではありません。

児童虐待と思われる出来事がありましたら、「189」(全国共通3桁ダイヤル)にご連絡ください。連絡は匿名で行うことが可能であり、連絡者や連絡内容に関する秘密は守られます。また、気になることがありましたら、いつでも学校へご連絡ください。